

28.11.2016

Bezugsquelle:

# Rhein-Sieg-Anzeiger

## Ausschuss Konzept für den Mucher Ortskern steht

VON STEPHAN PROPACH



**Much** - Die 113 Mucher Außendörfer sollen in den kommenden fünf Jahren einen Hauptort bekommen, der sich wieder sehen lassen kann.

Mit dem „Integrierten Handlungskonzept Ortskern Much“ hat der Planungs- und Verkehrsausschuss am Donnerstag den Fahrplan für diese Fahrt in die Zukunft abschließend beraten und dem Gemeinderat einstimmig empfohlen.

Jan Siebenmorgen vom Aachener Planungsbüro MWM referierte ein ganzes Bündel an Maßnahmen, die bis 2021 den Ort aufwerten sollen.

Unter dem Motto „Generationenübergreifendes (Er-)leben für Much“ nannte Siebenmorgen eine Liste von Standorten, die in den kommenden fünf Jahren abgearbeitet werden soll. Wesentlich an dieser Liste mitgearbeitet hatten in den vergangenen Monaten die Mucher Bürger.



*Das Areal Kleverhof nördlich der Hauptstraße gehört zu den Bereichen in Much, in denen in den kommenden fünf Jahren eine Menge geschehen soll.*

*Foto: Propach*

Den gesamten Artikel lesen Sie [hier](#).